

## PT JASA MARGA SIAPKAN JALAN TOL FUNGSIONAL SOLO-YOGYAKARTA

Pekerja menggunakan alat berat melakukan pekerjaan pembangunan Jalan Tol Solo-Yogyakarta di Klaten, Jawa Tengah, Senin (18/12). PT Jasa Marga (Persero) menyiapkan jalan tol fungsional Solo-Yogyakarta sepanjang 13 km mulai 22 Desember 2023 hingga 3 Januari 2024 guna mengantisipasi kepadatan arus lalu lintas saat liburan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.



FOTO: ANTARA

## Tekad Menperin Tingkatkan Produktivitas dan Daya Saing Industri Manufaktur Nasional

Sepanjang 2023, Kemenperin melalui Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) telah menyelenggarakan hingga 666 pelatihan untuk 32.714 orang di berbagai provinsi di Indonesia, meningkat 21 persen dari tahun sebelumnya.

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) bertekad untuk semakin meningkatkan produktivitas dan daya saing industri manufaktur nasional melalui penyediaan sumber daya manusia (SDM) yang kompeten sesuai kebutuhan dunia kerja saat ini. Oleh karenanya, Kemenperin gencar melaksanakan berbagai program dan kegiatan strategis seperti pendidikan dan pelatihan vokasi guna memacu kualitas maupun kuantitas SDM industri.

“Wujud nyata yang sudah kami hasilkan adalah dengan mencetak sebanyak 38.995 tenaga kerja industri kompeten melalui program pelatihan SDM industri dan penyeleng-

garan pendidikan vokasi industri pada tahun 2023. Jumlah itu meningkat 18,6 persen dibanding tahun lalu,” kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, Senin (18/12).

Sepanjang 2023, Kemenperin melalui Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) telah menyelenggarakan hingga 666 pelatihan untuk 32.714 orang di berbagai provinsi di Indonesia, meningkat 21 persen dari tahun sebelumnya. “Beragam sektor diklat yang telah diadakan di antaranya sektor makanan dan minuman (mamin), pengelasan, furnitur, animasi, *digital marketing*, elektronika, permesinan,

otomotif, fiber optik, plastik, tekstil, dan lain-lain,” kata Kepala BPSDMI, Masrokhan.

Pelatihan yang diselenggarakan BPSDMI berupa Diklat 3 in 1. Melalui pelatihan itu, peserta mendapatkan tiga manfaat sekaligus, yakni pelatihan *skill*, sertifikasi kompetensi yang berguna di dunia kerja, hingga penempatan kerja. “Untuk tenaga kerja industri, sertifikasi kompetensi ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan daya saing dan kesejahteraan pekerja,” tutur Masrokhan.

BPSDMI juga memfasilitasi pelaksanaan sertifikasi uji kompetensi tenaga kerja sektor industri di Lembaga Sertifikasi Profesi, yakni lembaga pelaksana kegiatan sertifikasi profesi yang mendapat lisensi dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP). Sertifikat profesi tersebut menunjukkan kualifikasi dan kompetensi tertentu yang dimiliki oleh seorang pekerja sesuai standar yang berlaku. “Hingga November 2023, BPSDMI telah memfasilitasi sebanyak 30 LSP dari tujuh sektor industri. Jumlah fasilitasi kegiatan sertifikasi

kompetensi tahun ini mencapai 4.212 fasilitasi,” imbuhnya.

Guna mendukung peningkatan kualifikasi pekerja, komunitas di lingkungan Kemenperin telah mampu mencetak sebanyak 5.673 lulusan pada tahun 2023, dengan 87,34 persen lulusan SMK serta 74,04 persen lulusan Politeknik dan Akom sudah terserap dunia kerja ketika mereka lulus,” ungkap Masrokhan.

Untuk mendukung berbagai mitra dari dalam maupun luar negeri, dengan total 18 kerja sama melalui MoU atau perjanjian kerja sama yang ditandatangani tahun ini. Beberapa mitra internasional di antaranya ASTM International (Amerika Serikat), Jeonbuk Digital Convergence Center (Korsel), Foshan Polytechnic (RRT), dan The State Secretariat for Economic Affairs of the Swiss Confederation (Swiss). • **dro**

bawah binaan BPSDMI yang tersebar di beberapa wilayah Indonesia. “Politeknik dan akademi komunitas di lingkungan Kemenperin telah mampu mencetak sebanyak 5.673 lulusan pada tahun 2023, dengan 87,34 persen lulusan SMK serta 74,04 persen lulusan Politeknik dan Akom sudah terserap dunia kerja ketika mereka lulus,” ungkap Masrokhan.

Untuk mendukung berbagai mitra dari dalam maupun luar negeri, dengan total 18 kerja sama melalui MoU atau perjanjian kerja sama yang ditandatangani tahun ini. Beberapa mitra internasional di antaranya ASTM International (Amerika Serikat), Jeonbuk Digital Convergence Center (Korsel), Foshan Polytechnic (RRT), dan The State Secretariat for Economic Affairs of the Swiss Confederation (Swiss). • **dro**

## Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto Rayakan Setahun Kebersamaan di Indonesia



CEO F&B Indonesia, Devin Widya Krisnadi dan manajemen F&B ID saat merayakan satu tahun kebersamaan Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto di Indonesia.

**JAKARTA (IM)** - Tepat satu tahun kebersamaan di Indonesia, Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto, yang merupakan bagian dari F&B Indonesia (PT Foods Beverages Indonesia) merayakan 1st Anniversary Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto: Release Your Genki Spirit di Living Plaza Puri, Jakarta Barat, Sabtu (16/12).

Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto, restoran yang menyajikan hidangan kari autentik dari kota Kanazawa, Jepang, dengan rasa manis dan gurih pada menu andalannya, Chicken Katsu Curry, merayakan satu tahun kebersamaannya hadir di Indonesia. Keberhasilan dan perjalanan ini tidak lepas dari kesetiaan pelanggan setia Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto dan para pecinta kari Jepang di Indonesia.

Mengusung tema perayaan “Release Your Genki Spirit”, pada kesempatan kali ini Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto mengajak para

tamu undangan, Gorry-Gank (sebutan untuk para pecinta Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto), dan pengunjung Living Plaza Puri untuk bersama-sama merayakan dan mengekspresikan semangat genki, yaitu semangat positif yang dapat membuat kita lebih bersemangat dan produktif dalam menjalani kehidupan. Dengan melepaskan semangat genki niscaya kita dapat menikmati hidup dengan lebih maksimal.

Kemeriahan sangat terasa selama acara berlangsung dengan adanya mini games, dan Eating Championship: World Champion Class (WCC) Challenge dimana beberapa peserta ikut berpartisipasi dalam sebuah program lomba makan dengan porsi XXXL sebesar 2,5 kilogram yang terdiri dari 1,5 kilo nasi, 1 kilo protein seperti chicken katsu, sosis, dan kanazawa curry, fried shrimp, boiled egg, dan dilengkapi dengan cabbage.

WCC Challenge dilakukan

selama 15 menit dan khusus di acara ini, akan mempersiapkan hadiah berupa dengan total uang tunai Rp5.000.000,- dan voucher Rp500.000,- serta tanda mata spesial bagi satu pemenang. WCC Challenge sendiri merupakan kegiatan resmi dari Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto yang dilakukan secara global di beberapa negara, seperti Jepang dan Amerika.

Turut dihadiri oleh CEO F&B ID, Devin Widya Krisnadi, yang memberikan paparan mengenai perjalanan Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto selama satu tahun hadir di Indonesia menyajikan hidangan kari autentik khas Kota Kanazawa Jepang.

“Tidak terasa telah berjalan selama satu tahun Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto ada di Indonesia hadir memberikan comfort food khas Kota Kanazawa. Teringat tepat satu tahun lalu,

kami membuka gerai pertama kami di Living World Alam Sutera, Tangerang Selatan, hingga saat ini sudah membuka 7 gerai di Indonesia. Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pelanggan yang telah mendukung kami selama satu tahun terakhir. Semoga dengan hadirnya Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto dapat melengkapi kebahagiaan pelanggan lewat santapan kari autentik Jepang,” ujar Devin.

Ketepatan dengan acara ini, Gorry-Gank, sapaan akrab para pecinta Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto, James Ifan Andreas, yang juga memenangkan WCC Challenge berkesempatan untuk memberikan pengalaman kebahagiaan pada acara ini.

“Sangat senang dan merasa bersyukur bisa memenangkan kompetisi yang sangat seru ini. Semua panitia, jurai, dan manajemen juga ikut



Pemenang kontes Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto Eating Championship atau WCC Challenge, James Ifan Andreas bersama manajemen F&B ID, kontestan WCC Challenge, dan maskot Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto, Gorry.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Transaksi EBUS Lewat SPPA Capai Rp133 Triliun

**JAKARTA (IM)** - PT Bursa Efek Indonesia (BEI) mencatat nilai transaksi Efek Bersifat Utang dan Sukuk (EBUS) melalui Sistem Penyelenggara Pasar Alternatif (SPPA) mencapai Rp133 triliun hingga November 2023, meningkat 12 persen year on year (yoy) dibandingkan pada November 2022 yang senilai Rp119 triliun.

Direktur Keuangan dan Sumber Daya Manusia BEI Risa E. Rustam menjelaskan, market share perdagangan EBUS melalui SPPA juga meningkat dari tahun ke tahun, yang mana market share EBUS tercatat sebesar 8,8 persen per November 2023.

“Hingga periode ini, BEI mencatat terdapat 33 perusahaan yang terdiri dari 19 bank umum, 13 sekuritas, serta 1 pialang pasar uang telah tergabung sebagai pengguna SPPA,” kata Risa di Main Hall BEI, Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Senin (18/12).

Selain itu, jumlah laporan transaksi EBUS melalui sistem Penerima Laporan Transaksi Efek (PLTE) yang dilakukan oleh 126 partisipan rata-rata mencapai 3.410 laporan per hari, dengan rata-rata value transaksi mencapai 40 persen atau Rp 9,9 triliun per hari.

“BEI berkomitmen untuk terus melakukan

pengembangan pasar surat utang bersama OJK, DJPPR, Kemenkeu, Bank Indonesia (BI) dan SRO dengan menjadikan SPPA sebagai sentral dan ekosistem perdagangan surat utang dan juga pasar uang,” ujar Risa.

Dalam kesempatan ini, BEI bersama PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) meluncurkan Electronic Indonesia Bond Market Directory (E-IBMD) sebagai produk publikasi, yang berfungsi untuk menginformasikan EBUS.

Direktur Utama PHEI Kadhafi Mukrom mengatakan E-IBMD memiliki fungsi untuk mengumpulkan dan mengelola data, serta informasi yang terjadi di pasar surat utang Indonesia pada tahun berjalan untuk dirangkum dan dihadirkan bagi seluruh lapisan masyarakat.

“Tidak hanya untuk kebutuhan pelaku pasar, tapi juga bagi mahasiswa ataupun mereka yang sedang menyusun tugas atau skripsi ataupun tesis atau bagi para dosen juga sebagai bahan ajar atau analisa yang juga dibutuhkan oleh pihak-pihak lain yang menggunakan data terkait dengan informasi pasar surat utang, untuk dirangkum dan dihadirkan bagi seluruh lapisan masyarakat,” ujar Kadhafi. • **dot**

## WIKA Prioritaskan Kas untuk Modal Kerja

**JAKARTA (IM)** - Corporate Secretary PT Wijaya Karya Tbk (WIKA) Mahendra Vijaya mengatakan saat ini perseroan memprioritaskan penggunaan kas untuk modal kerja dan pembayaran mitra kerja sebagai bagian dari langkah penyehatan keuangan.

Seiring dengan itu, perseroan mengajukan penundaan pembayaran pokok Sukuk Mudharabah PUB I Tahap I tahun 2020 Seri A yang jatuh tempo pada 18 Desember 2023, sebagaimana keterangan perseroan di Jakarta, Senin (18/12).

Namun, WIKA tetap membayarkan bagi hasilnya (kupon) sesuai jadwal dan nilai yang sesuai pada perjanjian dengan pemegang sukuk. “Proyeksi arus kas di akhir 2023, dimana perseroan memiliki keterbatasan dan memprioritaskan penggunaan kas untuk modal kerja dan pembayaran mitra kerja sebagai bagian dari langkah penyehatan,” kata Mahendra dikutip dari Antara.

Seiring penundaan pembayaran sukuk ini, WIKA mendapatkan konsekuensi penghentian sementara perdagangan sahamnya oleh PT Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak sesi I perdagangan pada 18 Desember 2023.

“Suspensi sementara ini juga tidak bersifat tetap dan dapat dibuka kembali

apabila sudah dilakukan pembayaran atau ada kesepakatan kembali antara emiten dengan pemegang surat utang perseroan ke depan,” ujar Mahendra.

Selain itu, Mahendra menjelaskan, alasan perseroan mengajukan penundaan equal treatment kepada kreditur perseroan, khususnya kepada para pemegang obligasi PUB I Tahap I Tahun 2020 yang telah menyetujui perpanjangan jatuh tempo pokok obligasi Seri A selama 2 (dua) tahun dengan opsi beli (*call option*) sejak tanggal jatuh tempo dengan perseroan tetap membayarkan bunga tanpa melakukan perubahan terhadap tingkat bunga dan jadwal pembayarannya.

Melansir keterbukaan informasi, BEI melakukan penghentian sementara perdagangan efek atau suspensi di seluruh pasar terhadap saham WIKA sejak sesi I perdagangan pada 18 Desember 2023, hingga pengumuman lebih lanjut.

Alasannya, WIKA telah menunda pembayaran pokok Sukuk Mudharabah Berkelanjutan I Wijaya Karya Tahap I Tahun 2020 Seri A (SMWKA01ACN1) yang jatuh tempo pada 18 Desember 2023, yang mengindikasikan adanya permasalahan pada kelangsungan usaha Perseroan. • **hen**